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Was ist Datenschutz? 

Im Gesetz steht: 

Wir bekommen Infos von Personen. 

Dann müssen wir diese Infos schützen. 

Diese Infos gehören nämlich der Person selbst. 

Die Infos über eine Person nennt man: personen-bezogene Daten. 
 

Ihre personen-bezogenen Daten 

Sie möchten bei unserer Veranstaltung mit machen. 

Deshalb sagen Sie uns viele Sachen über sich. 

Zum Beispiel: 

• Ihren Namen 

• Ihr Geburts-Datum 

• Ihre Adresse 

Das sind Ihre personen-bezogenen Daten. 

Sie geben uns diese Infos freiwillig. 

Wenn sie fragen, erfahren sie immer von uns: 

Wofür brauchen wir diese Infos? 
 

Bin ich einverstanden? 

Wenn Sie einverstanden sind, sagen Sie: ja 

Sie sind unter 18 Jahre: 

Dann machen das beide Eltern. 

Sie haben eine gesetzliche Betreuung: 

Dann macht das Ihre Betreuerin oder Ihr Betreuer. 
 

Schutz Ihrer Daten 

Das versprechen wir Ihnen: 

Wir halten uns an die Gesetze. 

Wir gehen gut mit den Infos um. 

Wir sagen nichts weiter. 

Wir passen auf die Infos auf. 


